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Настоящая статья посвящена проблеме правовых систем и правовых семей, которая рассматри-
вается в контексте всеобщей истории государства и права. В основе рассмотрения темы — работы 
профессора Олега Андреевича Жидкова (1931–2005), признанного специалиста в данной области 
научных юридических знаний. Автор статьи полагает, что постижение смысла категорий «правовая 
система» и «правовая семья» позволяет лучше понять пути социального развития стран и народов.

Ключевые слова: всеобщая история государства и права, правовая система, правовая семья, со-
циальное развитие стран и народов, право Англии, право Франции.

The View of Professor O.A. Zhidkov on Legal Systems and Families

Nemytina Marina V.
Head of the Department of History of Law and State 
of the Law Institute of the Peoples` Friendship University of Russia (PFUR)
LL.D., Professor

The present article addressees the doctrine on legal systems and families within the frame work
of the Universal History of State and Law. The writings of Oleg Andreevich Zhidkov (1931–2005), a 
recognized leader in this domain of scientific knowledge, are explored. The methodological scheme of 
legal systems and families helps in understanding ways of societal development of countries and peoples.
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